
Pièces 4 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 1492

Prix 390 000 €

Les Baux-de-Provence
Appartement à vendre (13520)
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Niché  au  cœur  du  village  médiéval  des  Baux  de  Provence,  cet  appartement

chaleureux  et  lumineux  d'environ  75m²  est  un  havre  de  paix  et  de  quiétude

imprégné d'histoire et d'authenticité.  De la terrasse, avec une vue dégagée sur le

château  des  Baux,  il  propose  2  chambres,  une  cuisine  équipée  avec  salle  à

manger,  un  salon,  une  salle  d'eau,  un  toilette  indépendant  et  un  espace  de

rangement  (pratique  si  vous  avez  le  projet  de  le  louer).  Climatisation  réversible,

double  vitrage,  eau  de  ville,  internet.  De  plus,  une  place  de  parking  privée  est  à

disposition sur le parking à l'entrée du village. Le ...

Nestling  in  the  heart  of  the  medieval  village  of  Les  Baux  de  Provence,  this

well-presented and characterful apartment is wonderfully light and bright, with open

views over the Alpilles landscape from the terrace. The accommodation amounts to

around  75m2,  comprising  a  well-fitted  fitted  kitchen  /  dining  room,  a  cosy  sitting

room,  2  bedrooms,  family  shower  room,  an  independent  WC and  useful  storage

space  (perfect  if  you  intend  to  rent  it  out  during  the  season).  Reversible

air-conditioning,  double  glazing,  mains  water,  and  ADSL  internet  complete  the

comforts on offer. There is a private parking ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter l'agence
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